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Inhalt: 
 

Seit vielen Jahren wird eine Unterversorgung an Sportstätten im Innenstadtbereich festgestellt. 
Im HH-Plan 2000 waren 100 TDM für die Sanierung der Sportanlage Kurfürstenstraße eingestellt, 
ohne dass bisher Maßnahmen erkennbar sind. Für 2001 fehlen im HH-Plan nunmehr die 
notwendigen Mittel vollständig. 

Ich frage den Oberbürgermeister: 

Wie ist der aktuelle Stand in der Vorbereitung der Sanierung des Sportplatzes 
Kurfürstenstraße? 
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